

Spielbericht 4. Runde BWGV, AK65

1.Mannschaft, 11.7.2024, Steisslingen

Auswärts Sieg !

Wär hätte das für möglich gehalten! Selbst die grössten Optimisten in unserem Team waren vor der Rangverkündigung skeptisch und haben auf einen Platz im „Mittelfeld“ getippt.

Es war uns bewusst, dass wir ein Total von **+ 89** gespielt hatten, unsere klar beste Leistung in diesem Jahr, und auch zum ersten mal auch weit unter 100 ! Die anderen Teams hielten sich bedeckt, die Europa „Pärkler“ „murmelten“ etwas von so um die 90, aber ohne konkret zu werden.

Ende gut, alles gut. Die Rangverkündigung löste dann das grosse Rätselraten, wie immer startete der Captain des Heimclubs von Rang 6 an. Am Schluss blieb dann nur noch der Rheinblick übrig, **Tagessieg mit 2 Punkten Vorsprung**, und grosser Jubel brach an unserem Tisch aus.

In der Tat zeigten wir eine sehr geschlossene und reife Mannschaftsleistung, mit Scores im Bereich von **86 bis 93**.

Peter Grindley hat zum ersten mal bei uns in der AK 65 gespielt und hat sich menschlich und spielerisch hervorragend ins Team eingeführt.

Wir haben das „**Mittelmass**“ verlassen und uns wieder auf den 2. Gesamtrang vorgeschoben, mit **16 Punkten**, gleich wie Gütermann und noch ein Punkt hinter Steisslingen.

Zu erwähnen ist auch, dass wir das einzige Team sind mit **2 Tagessiegen**, von 4 Runden !

Schon in 2 Wochen geht es nach **Baden-Baden**, ein Platz, welcher den meisten von uns noch unbekannt ist. Der Platz misst nur 4'250 Meter und obwohl nur Par 64, mit 9 Par 3 Löchern, sei er doch sehr tricky und anspruchsvoll. Der im Jahre 1901 ! eröffnete Platz sei jedoch sehr gut gepflegt und in einem Top Zustand, was man von Steisslingen, gelinde gesagt, nicht behaupten konnte.

Freuen wir uns auf Baden-Baden, wir können, befreit von Abstiegssorgen, mit vollem Optimismus und Selbstvertrauen zu Werke gehen.

Besten Dank an alle, selbstverständlich auch den Reservisten, für das tolle Ergebnis.

Capitano Markus

